

In stiller Anteilnahme nehmen wir Abschied von

Ursula Fairchild

Sie ist am 1. Februar 2021 im Alter von 90 Jahren verstorben.

Als Urenkelin des Firmengründers engagierte sich Frau Fairchild zeitlebens für die Entwicklung der Henkel-Gruppe. Von 1975 bis 2001 war sie Mitglied unseres Aufsichtsrats. Zudem gehörte sie über viele Jahre den Aufsichtsgremien unserer Gesellschaften und Beteiligungen in den USA an.

Während ihrer 26-jährigen Tätigkeit in unserem Aufsichtsrat trieb Frau Fairchild die Arbeit dieses Gremiums mit ihrem großen Sachverstand und ihrem unternehmerischen Weitblick entscheidend voran. Den Auf- und Ausbau unserer Geschäfte in Frankreich und in den USA unterstützte Frau Fairchild maßgeblich.

Frau Fairchild leistete einen großen Beitrag dazu, dass sich unser Unternehmen fortlaufend positiv weiterentwickeln konnte. Bis zuletzt verfolgte sie die Entwicklung von Henkel aufmerksam und blieb eine wertvolle und hochgeschätzte Ratgeberin. Wir sind Frau Fairchild zu großem Dank verpflichtet.

Mit ihrer Familie trauern wir um eine herausragende Persönlichkeit.

Wir werden Frau Fairchild ein ehrendes Andenken bewahren.

Aufsichtsrat, Gesellschafterausschuss und Vorstand der
Henkel AG & Co. KGaA